

Nie wieder auf einen Termin beim Hautarzt warten! Das verspricht DERMAFY, die Hautarzt App für Jung und Alt, mit der Patient:innen mit Hauterkrankungen innerhalb weniger Stunden eine individuelle Diagnose und Rezept erhalten.

DERMAFY ist eine App, über die jede Hauterkrankung (Haut, Haare, Nägel und Geschlechtskrankheiten) innerhalb von nur wenigen Stunden ortsunabhängig diagnostiziert und behandelt werden kann – an 365 Tagen im Jahr. Die ärztliche Beratung und Therapie erfolgt dabei komplett digital durch in Deutschland niedergelassene Hautfachärzte nach höchsten Qualitätsstandards. Dr. Pfeifer betont: „Mit unserem Angebot von Online-Diagnosen per App möchten wir jedem Menschen, der an einer akuten oder chronischen Hauterkrankung leidet, den schnellen Zugang zu einer fachärztlichen Behandlung ermöglichen. Damit arbeiten wir der Herausforderung entgegen, dass es faktisch zu wenige Hautarztpraxen in Deutschland gibt und viele Menschen in ländlichen Gegenden nicht erreicht werden können. Mit unserer Kinderärztin sind wir nun sogar auf die Behandlung von Kinderhauterkrankungen spezialisiert, bei denen Zeit häufig ein sehr wichtiger Faktor ist.“

Die Anfrage per App dauert nur 5 Minuten und ist intuitiv gestaltet: Dazu werden 3-4 Fotos von der betroffenen Hautstelle aufgenommen und ein individueller Fragebogen ausgefüllt. Im letzten Schritt legen die Patient:innen noch ein eigenes Patientenkonto an, unter dem zukünftig alle Diagnosen (und die der Angehörigen) einsehen werden können. Die Diagnose und individuelle Behandlungs-Empfehlung erhalten die Patient:innen in wenigen Stunden direkt in die App. Ein Rezept wird bei Bedarf direkt nach Hause geschickt bzw. bald per E-Rezept in der App zur Verfügung gestellt. Die Kosten für die digitale Behandlung inklusive Privat Rezept und Nachsorgeangebot betragen pro Behandlung einmalig 24,90€.

Hinter DERMAFY stehen die beiden Gründerbrüder und Dermatologen Dr. Frederic Pfeifer und Dr. Sebastian Pfeifer, die neben ihrem Start-Up DERMAFY mehrere Hautarztpraxen nahe Stuttgart führen: „Seitdem unsere App 2022 veröffentlicht wurde, haben wir mehr als 5000 Patient:innen erfolgreich digital behandelt. Die tolle Resonanz unserer App zeigt sich auch in den positiven App-Bewertungen, dem riesigen Zuspruch, den wir über die sozialen Medien erhalten, und dem kürzlich gewonnenen Start-Up Pitch in Berlin“. Natürlich gibt es nach wie vor Hauterkrankungen, die einen persönlichen Arztbesuch erforderlich machen. Jedoch können über 95% aller Hauterkrankungen per App behandelt werden. Damit stellt die digitale Hautarztpraxis DERMAFY eine innovative Ergänzung der niedergelassenen Praxen vor Ort und eine enorme Entlastung des Gesundheitssystems im Bereich der Dermatologie dar.

DERMAFY engagiert sich: Seit 2021 sind die Gründer-Ärzte Partner der Hilfsorganisation Don Bosco Mondo, die in die Slums von Delhi fährt und dort Kinder und Jugendliche medizinisch versorgt. Die indischen Ärzte der mobilen Klinik laden Fotos & Informationen zum Krankheitsverlauf in die App hoch und die Hautärzte erstellen anschließend kostenfrei die Diagnose und sprechen Behandlungsempfehlungen aus.

Alle Informationen im Überblick

Idee: App zur dermatologischen Online-Behandlung inklusive Therapie und Rezept

Gründungs Jahr: 2019

Firmensitz: Schorndorf

Gründer: Dr. Frederic Pfeifer, Dr. Sebastian Pfeifer, Dr. Prof. Christian Buske

Mitarbeiter:innen: 22, darunter 10 Fachärzt:innen

Pressekontakt:

Dagmar Ginzel

presse@dermafy.de

Tel.: +49 171 50 58 296